
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 480/2022
 

Requer informações sobre os 
serviços de sinalização da Estrada 
Ernesto de Cillos, nas proximidades 
do pontilhão da SP 304, Jardim São 
Francisco. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo procurado por 
usuários da Estrada Ernesto de Cillo, fazendo apontamentos quanto a faixa de 
pedestres que se encontra antes da lombada, causando insegurança aos 
pedestres.

 CONSIDERANDO que os mesmos também observam motoristas 
e motociclistas irresponsáveis, ao passar sobre o pontilhão, acessando a 
rodovia sentido Americana sem efetuar a rotatório cortando a frente de veículos 
que vem em sentido contrário, que vem ao sentido centro, tendo riscos de 
acidentes constantes;

CONSIDERANDO que esses apontamentos foram feitos também 
na ultima reunião do conselho de segurança.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Está previsto, revitalização de sinalização da referida Estrada 
a apagar a atual faixa e fazer outra faixa de pedestres após a lombada?

2º) Está previsto a continuação da defenda metálica  central num 
prolongamento a fim de impedir o acesso sentido Americana?

3º) Caso positivo as respostas dos itens anteriores, existe 
previsão para execução dos serviços
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4º) Demais informações que julgar pertinente?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de junho de 2.022.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-
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